

www.falken-gelsenkirchen.de

Kommt und macht mit!



# TAG DES KINDES

So. 10. Juni 2018 • Consolpark GE

Von 14.00 bis 18.00 Uhr > Eintritt frei !

Am »Weißen Platz« und drum herum  
Consol-/ Ecke Bismarckstraße  
Gelsenkirchen-Bismarck

Cooler Grooves für Kids mit



**Kinder-  
Rechte**  
Formulieren  
Fordern  
Fördern !

SJD **DIE FALKEN**  
Unterbezirk Gelsenkirchen

Heinz Urban Stiftung

Veranstalter: SJD – Die Falken, Unterbezirk Gelsenkirchen,  
Info-Telefon: 0209 - 2 29 75 • Schirmherrschaft: OB Frank Baranowski  
Mit freundlicher Unterstützung durch: Stabsstellen Wirtschafts-  
förderung und Umweltamt der Stadt GE, MAC Veran-  
staltungstechnik sowie Heinz Urban Stiftung

Gestaltung © Dorra Com Design 2018



Kinderrechte: formulieren –  
fordern – fördern!



# TAG DES KINDES

Liebe Kinder, liebe Eltern!

Wir wollen wieder gemeinsam mit euch unseren „Tag des Kindes“ feiern.

Bei uns darf Jede\*r mitmachen, wir wollen gleiche Chancen für Jede\*n – egal welchen Geschlechts, Hautfarbe, Religion, Herkunft oder sexueller Orientierung und ob mit oder ohne Handicap. Dabei konnten wir schon vieles erreichen. Die heutige Gesellschaft ist bunter und toleranter als noch vor über 100 Jahren.

Wir setzen uns ein gegen Krieg, Rassismus und Ausgrenzung.

Wir sind demokratisch, nachhaltig, setzen uns für die Rechte von Kindern ein, wollen die Armut bekämpfen. Bildung für alle Kinder ist uns wichtig, niemand soll auf Grund seiner Herkunft weniger Chancen haben.

In diesem Jahr wollen wir den Fokus besonders auf die Kinderrechte legen. Die Versprechungen, dass die Kinderrechte nun endlich ins Grundgesetz kommen wollen wir erneut unterstreichen und Politiker\*innen die Wünsche der Kinder aus Gelsenkirchen überreichen. Auf der Wiese erwarten uns Gäste aus Politik und befreundeten Verbänden und Vereinen... und wie immer gibt es bei unserem großen Kinderfest natürlich Speisen und Getränke, Spiel-, Aktions- und Kreativstände.

Dieses Mal begrüßen wir Falken auf der Bühne „Pelemele“. Hier können Kinder bei einem Live-Konzert rocken, was das Zeug hält. Außerdem gibt es aus den Falken-Ortsverbänden verschiedene Darbietungen auf der Bühne.

Wie in jedem Jahr versuchen wir die Preise für unsere Verpflegungsangebote so familiengerecht wie möglich zu gestalten. Die ehrenamtlichen Helfer\*innen haben viel Mühe in ihre Angebote gesteckt. Über 100 Ehrenamtler\*innen machen den „Tag des Kindes“ zu einem unvergesslichen Erlebnis. Unzählige Stunden wurden investiert, um Ihnen und Euch am 10.06.2018 einen wunderschönen Tag zu bereiten.

Wir freuen uns auf den „Tag des Kindes 2018“ und hoffen, viele kleine und große Menschen aus Gelsenkirchen und Umgebung begrüßen zu dürfen.

Für die Gelsenkirchener Falken

Christin Riedel  
Vorsitzende der Gelsenkirchener Falken